

## BAB V PENUTUP

### A. Simpulan

Simpulan dalam penelitian ini adalah untuk menguji Tiga Variabel independen dalam mempengaruhi satu variabel dependen yaitu Minat Menabung mahasiswa di Bank Syariah Indonesia dengan jumlah 59 responden yang sudah diteliti dan datanya telah diolah peneliti, dalam penelitian tersebut menghasilkan sebagai berikut:

1. Variabel Tingkat Religiusitas (X1) terhadap Minat Menabung mahasiswa prodi perbankan syariah IAIN Kudus angkatan 2019 di BSI ternyata Memiliki Pengaruh Negatif, hal ini dapat dilihat melalui Uji t, nilai  $t_{hitung}$  yaitu sebesar  $-0,280$  dengan  $t_{tabel}$   $2.004$  yang berarti  $t_{hitung} < t_{tabel}$ . sedangkan untuk nilai Sig.  $0,780$  yang berarti lebih besar dari  $0,05$ . dalam Tingkat religiusitas ini dapat disimpulkan bahwa variabel Tingkat Religiusitas tidak berpengaruh secara parsial terhadap minat menabung di Bank Syariah Indonesia.
2. Variabel Pengetahuan (X2) Terhadap Minat Menabung mahasiswa prodi perbankan syariah IAIN Kudus angkatan 2019 di BSI ternyata Memiliki Pengaruh yang positif. hal ini diperoleh nilai  $t_{hitung}$  yaitu sebesar  $4,045$  dengan  $t_{tabel}$   $2.004$  yang berarti  $t_{hitung} > t_{tabel}$ . sedangkan untuk nilai Sig.  $0,000$  yang berarti lebih kecil dari  $0,05$ . maka dapat disimpulkan bahwa variabel Pengetahuan berpengaruh secara Positif terhadap minat menabung di Bank Syariah Indonesia.
3. Variabel Pendapatan (X3) Terhadap Minat Menabung mahasiswa prodi perbankan syariah IAIN Kudus angkatan 2019 di BSI, hal ini diperoleh nilai  $t_{hitung}$  yaitu sebesar  $0,048$  dengan  $t_{tabel}$   $2.004$  yang berarti  $t_{hitung} < t_{tabel}$ . sedangkan untuk nilai Sig.  $0,962$  yang berarti lebih besar dari  $0,05$ . maka dapat disimpulkan bahwa variabel Pengetahuan tidak berpengaruh secara parsial terhadap minat menabung di Bank Syariah Indonesia.
4. Secara Simultan hasil dalam penelitian ini menyatakan bahwa Variabel Tingkat Religiusitas, Pengetahuan dan Pendapatan Berpengaruh secara bersama-sama Terhadap Minat Menabung Mahasiswa Prodi Perbankan Syariah IAIN Kudus Angkatan 2019 di Bank Syariah Indonesia. dilihat dari hasil Uji F menunjukkan bahwa nilai  $F_{tabel} > F_{hitung}$  yaitu  $14,665 > 3,165$  dengan nilai Sig.  $0,000 < 0,05$ . Ini menunjukkan  $H_0$  diterima. artinya bahwa Tingkat Religiusitas, Pengetahuan dan Pendapatan secara bersama-sama berpengaruh secara signifikan

terhadap Minat Menabung Mahasiswa Prodi Perbankan Syariah IAIN Kudus Angkatan 2019 di Bank Syariah Indonesia.

## B. Saran

Berdasarkan Hasil penelitian dan kesimpulan yang dilakukan oleh peneliti, dalam hasil penelitian ini semoga dapat memberikan manfaat kepada semua pihak yang berkaitan dengan penelitian ini. Berikut adalah saran untuk pihak-pihak yang berkaitan dengan penelitian ini, yaitu:

1. Bagi Mahasiswa Khususnya Mahasiswa Perbankan syariah bisa lebih baik lagi dalam mengetahui dunia perbankan syariah.
2. Bagi Peneliti selanjutnya dalam penelitian ini dapat dijadikan sebagai bahan dan acuan ketika melakukan penelitian serta harus lebih mengembangkan penelitian yang dilakukan dengan cara menggunakan variabel-variabel lain yang dapat memberikan pengetahuan serta sebagai pembaharu mengenai minat menabung.
3. Bagi peneliti selanjutnya dapat menambah jumlah sampel dalam penelitiannya.

